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股票套牢盘和获利盘哪个越多越好~套牢盘多好还是少好
呢？-股识吧

一、买股票是看套牢盘大的买还是看获利盘大的买呢？

不需要去理会套牢盘和获利盘的。
我记得去年6，7月的时候，招商银行等一大批蓝筹股获利盘天天都是90%以上，因
为天天都在上涨，这时候如果你说获利盘大就应该买，那么买入招商银行是没错，
一直涨到10月多，但到达10月多的时候，开始下跌之前，获利盘也是90%多，但这
时候你如果还是按照上面的做法买入获利盘大的，那么他从去年10月一直跌到现在
。
所以买股票获利盘跟套牢盘没多大意义。
获利盘大，证明过去一段时间他一直在涨，套牢盘大证明他过去一段时间一直在跌
。
买股票主要还是看大趋势，也就是经济是否向好，大盘是否在上升通道上。
选对的时间买股票才是正路，大盘好的时候，基本上股票都涨，大盘狂跌的时候基
本上股票都跌。
选对了时间在来选好的股票。

二、套牢盘越多越好还是越少越好？

如果一个股票上档的套劳盘太多且太重的话显然从一般的道理来讲，一旦股票价格
上升到套劳盘的区域时，上档的套劳盘一定会趁机解套，大量的卖盘会涌出。
但是实际情况要复杂的多。
机构投资者是掌握局面的，所以他们即使被套，也是系统性风险，这里不分析。
对于散户来说，高水平的投资者，在发生杀跌的情况的时候一般会主动止损，所以
他们不会被套牢。
知道消息的投资者提前反应了，获利已经派发完毕。
另一部分投资者虽然被套牢但是他们经验丰富，即使不主动止损也会静观其变，等
到底部出现的时候他们一般会主动出手在低位补仓，摊低成本，所以这部分人一般
不会在高位套牢，他们会在见底的反弹过程中逐步解套甚至盈利出局。
剩下的是既没有操作技巧也没有严格的操作纪律更没有高超的操作技术，就只能被
动吃套，这部分是是股市里的主力大军，就是赚他们的钱。
这部分人只能等到股票到了前期被套的高点才会解套，但是他们又是最贪心和操作
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纪律最松散的，一旦反弹甚至反转到前期高点甚至再创新高后又不想解套想再赚点
再走，往往在犹豫中陷入下一个痛苦的轮回。
所以真正的套牢盘出现是需要投资者进行判断的，而不是一到了高位就一定有大量
的套牢盘，其实很多的投资者在主力横盘运做的时候要么想办法解套，要么割肉换
股（最常见了），所以横盘的时间足够长的话，套牢盘反而不一定在高位出现了。
不过还是少点好，变于主力顺利突破高点，创造新高。

三、获利盘多好，还是套牢盘多好

具体情况具体分析。
获利盘多说明有赚钱效应，但估值以偏高。
套牢盘多说明估值合理，但交投气氛不活跃。
一般而言，做短线的人喜欢追高的那类就喜欢获利盘多。
做长线的人推崇价值投资，就喜欢套牢盘多。
基本上，说获利盘套牢盘是好事坏事都可以。

四、对于买股票者来说，这个股票的“获利盘”大小有什么意义
？应该选择获利盘大的还是选择小的？？

风险喜好问题，获利盘大意味着风险大，也意味着短线机会大，没有套牢盘，飙涨
很容易的，你是激进，喜欢刺激的可以选获利盘大的股票,适合超短线，建议新手
应该选更稳的

五、套牢盘多好还是少好呢？

这话看怎么说了，比如熊市中，这次下跌中，做套牢盘多的，且下跌幅度大，其反
弹也惊人；
反之，在牛市中，套牢盘少的，更利于拉升新高，形成牛股。
。
。
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六、套牢盘越多越好还是越少越好？

如果一个股票上档的套劳盘太多且太重的话显然从一般的道理来讲，一旦股票价格
上升到套劳盘的区域时，上档的套劳盘一定会趁机解套，大量的卖盘会涌出。
但是实际情况要复杂的多。
机构投资者是掌握局面的，所以他们即使被套，也是系统性风险，这里不分析。
对于散户来说，高水平的投资者，在发生杀跌的情况的时候一般会主动止损，所以
他们不会被套牢。
知道消息的投资者提前反应了，获利已经派发完毕。
另一部分投资者虽然被套牢但是他们经验丰富，即使不主动止损也会静观其变，等
到底部出现的时候他们一般会主动出手在低位补仓，摊低成本，所以这部分人一般
不会在高位套牢，他们会在见底的反弹过程中逐步解套甚至盈利出局。
剩下的是既没有操作技巧也没有严格的操作纪律更没有高超的操作技术，就只能被
动吃套，这部分是是股市里的主力大军，就是赚他们的钱。
这部分人只能等到股票到了前期被套的高点才会解套，但是他们又是最贪心和操作
纪律最松散的，一旦反弹甚至反转到前期高点甚至再创新高后又不想解套想再赚点
再走，往往在犹豫中陷入下一个痛苦的轮回。
所以真正的套牢盘出现是需要投资者进行判断的，而不是一到了高位就一定有大量
的套牢盘，其实很多的投资者在主力横盘运做的时候要么想办法解套，要么割肉换
股（最常见了），所以横盘的时间足够长的话，套牢盘反而不一定在高位出现了。
不过还是少点好，变于主力顺利突破高点，创造新高。

七、获利盘多好，还是套牢盘多好

具体情况具体分析。
获利盘多说明有赚钱效应，但估值以偏高。
套牢盘多说明估值合理，但交投气氛不活跃。
一般而言，做短线的人喜欢追高的那类就喜欢获利盘多。
做长线的人推崇价值投资，就喜欢套牢盘多。
基本上，说获利盘套牢盘是好事坏事都可以。
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